

Los integrantes de la Mesa de Atención Primaria, órgano de representación de los médicos de familia y pediatras de AP de Madrid, SAR y SUMMA en el ICOMEM, ven con preocupación la evolución de la 6a ola de la pandemia Covid y el incremento de la incidencia acumulada.

El 15 de diciembre el ICOMEM ha convocado una asamblea de compromisarios con un orden del día que puede resultar trascendental para el devenir de la actual Junta Directiva y el propio Colegio de Médicos y el interés que suscita hace prever una alta asistencia. Están convocados más de 800 médicos compromisarios, la mayoría de ellos médicos ejercientes en la Comunidad de Madrid.

La Mesa de Ap considera que en las actuales circunstancias celebrar la Asamblea de Compromisarios, tal como está convocada, en plena escalada de la Covid, resulta imprudente e inadecuado. No es necesario explicar el impacto mediático que tendría la aparición de un brote de Covid entre profesionales asociado a esta convocatoria ni las posibles consecuencias respecto a los dispositivos sanitarios que atendemos.

Hemos podido comprobar estos días con qué facilidad los aplausos se convierten en señalamientos y acusaciones hacia los sanitarios. Ciertamente es que tenemos el mismo derecho de reunión que el resto de la sociedad, pero no podemos soslayar nuestra obligación de dar ejemplo.

Por todo lo expuesto, y teniendo en cuenta que una convocatoria de asamblea de compromisarios es imprescindible y urgente, la Mesa de Atención Primaria del ICOMEM invita a hacer una rápida reflexión sobre las consecuencias de la celebración presencial de la asamblea en las circunstancias actuales y recomienda, si no fuera posible llevarla a cabo de forma telemática, desconvocarla y retrasar su celebración hasta que se consiga la estabilización de la sexta ola Covid y se encuentre una fecha que resulte más segura.